



若あゆだより

第11号（令和7年6月10日）

岩脇小学校学校だより

運動会 大成功！

5月31日、「君はヒーロー いざ団結 夢をつなげ 笑顔と絆のストーリー」をスローガンに、運動会が無事に開催されました。時折吹いた強い風にも負けず、子どもたちは全力で演技に取り組みました。

6年生にとっては最後の運動会。練習から至るところでリーダーシップを発揮して全体を盛り上げました。赤・青・黄・緑の4組に分かれて競い合いましたが、6年生が持ち前のパワフルな応援やきびきびとした動きで下級生をリードしていました。また、「岩小ソーラン2025」では、昨年よりも少ない人数ながら、それを感じさせないダイナミックな動きで観衆を引きつけていました。最高学年となって2ヶ月弱ですが、大きな成長を見せてくれ、下級生へのよきモデルとなりました。

また、全学年ともに温かい応援が会場を包んでいました。開会式で校長先生から話があった「相手をリスペクト（尊敬や敬意を表す）する」ことが、演技中や応援にも表れ、見ていても気持ちのいい運動会となりました。

運動会を通じて、子どもたちが経験したことや学んだことを、これからの学校生活にいかせるよう、引き続き支援していきたいと考えています。

前日や早朝にテントの設営でお世話になった各地域の役員のみなさま、また、多数ご来校いただき、子どもたちの頑張りに声援をいただいた保護者のみなさま、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



6年「運がよければ」



1年「ようい、ドン！」



3・4年「まきおこせ！台風！」



5年「力全開！
ゴールを目指してLet's5」



2年「スマイルダッシュ！」



6年「岩小ソーラン2025」



4年「限界にちょうせん
ゴールまで」



3年「だれにもめかれず
走り続けろ！」



5・6年「岩協合戦 夏の陣」



1・2年「ドキメキダイアリー」



金管バンド演奏



1・2年「つなげ！
ともだちの わ」



5年「one for all,
all for one」



3年「バトンをわたせ
ナンバー1」



4年「4年生
ひとつなぎのバトン」



6年「ターボのように
かけぬけろ！」